

# Einladung Schulfest

**Staufeneckschule Salach – Gemeinschaftsschule**  
Staufenecker Str. 38, 73084 Salach

Die Aktivwoche werden wir mit einem Schulfest am Freitag abschließen. In diesem Rahmen möchten wir auch die neue Mensaküche einweihen, die nach zweijähriger Bauzeit Ende April wieder in Betrieb ging. Die gestiegenen Anforderungen an die Räumlichkeiten aufgrund der ständig steigenden Essenszahlen machten einen Neubau unumgänglich. Um diesem gerecht zu werden, wurde die alte Mensaküche abgerissen und unter den Maßstäben einer Großküche neu konzipiert und gebaut. Erforderliche Sozialräume, eine integrierte Kühleinheit, ein großflächig dimensionierter Kochbereich, Spülküche, ausreichend Lagerflächen, Büro, optimierte Essensausgabe und eine entsprechende Abzugs- und Lüftungsanlage konnten damit umgesetzt werden. Das perfekte Zusammenspiel der Salacher Bauverwaltung als Koordinator und Bauträger, des Architekturbüros Authenrieth&Jargon, der Küchenplanerin Frau Ilsche und den ausführenden Handwerksfirmen ergab ein Bauwerk, das die hohen Standards einer modernen Mensaküche in allen Belangen erfüllt und mit dem Mensabereich als Bestandsgebäude hervorragend harmoniert.

Im Rahmen unseres Schulfestes möchten wir die neue Mensaküche offiziell einweihen. Deshalb laden wir Sie

am **Freitag, 22.07.2022**  
um **16.00 Uhr**  
zur **Einweihung der Mensa**  
und zur **feierlichen Eröffnung des Schulfestes**  
auf den **Schulhof** herzlich ein.

Das Mensateam, die Schüler, das Lehrerkollegium und das Betreuungsteam freuen sich nach zwei Jahren Ausweichmensa in der Staufenerlandhalle wieder in ihren „eigenen vier Wänden“ kochen und essen zu können.

Im Anschluss findet unser diesjähriger Schulhofhock mit Bewirtung zum Ausklang unserer Aktivwoche statt. Zeitgleich können die Räumlichkeiten der Mensaküche und der Grundschulbetreuung besichtigt werden.

Wir freuen uns sehr, Sie zu diesem Anlass begrüßen zu dürfen.

Mit freundlichen Grüßen



Achim Auwärter  
Kommissarischer Schulleiter



Mensaküchengebäude



Küchenteam in der  
neuen Großküche



Neuer Ausgabebereich



Mensabereich